

**dispo-Tf Rail GmbH, First PRS Germany GmbH**

## **Betriebsratswahlen gewonnen!**

Am 15. Juni 2023 fand die erste Betriebsratswahl in den beiden Unternehmen dispo-Tf Rail GmbH und First PRS Germany GmbH statt. Da die Unternehmen sehr stark miteinander verwoben und die gesetzlichen Voraussetzungen hierfür gegeben sind, wurde ein Gemeinschaftsbetriebsrat gewählt, welcher nunmehr für beide Unternehmen zuständig ist.

Von den 132 abgegebenen Stimmen waren 128 gültig. Auf die GDL-Vorschlagsliste mit dem Kennwort:

„GDL: – stark, unbestechlich, erfolgreich –“

entfielen 91 Stimmen. Damit werden sich im neunköpfigen Gremium nun sieben GDL-Betriebsräte um die Belange der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner bei den beiden Unternehmen kümmern. Somit verfügt die GDL dank der engagierten Arbeit der Amtsinhaber vor Ort über die absolute Mehrheit im Betriebsrat.

Wir danken ausdrücklich auch allen Kollegen, die uns mit ihrer Stimme ihr Vertrauen ausgesprochen haben. Dies ist für die GDL-Betriebsräte der Handlungsauftrag und der klare sowie eindeutige Wunsch der Arbeitnehmer, von der GDL vertreten zu werden. Das ist auch ein wichtiges Zeichen im Hinblick auf die Tarifrunde 2023. Diese startet bei beiden Unternehmen am 1. Juli 2023 – inklusive der GDL-Kernforderungen „Fünf für Fünf“.

Die dispo-Tf Rail GmbH ist ein Personaldienstleister und Eisenbahnverkehrsunternehmen mit Sitz in Berlin, welches seit 2013 hauptsächlich im Güterverkehr aktiv ist und ab dem Jahr 2018 auch eine Tarif- und Sozialpartnerschaft mit der GDL pflegt. Dies gilt auch für die First PRS Germany GmbH, die in der Personalüberlassung im Bereich des Schienenpersonenverkehrs tätig ist.